Meister Saint Germain

Lichtkreis-Channeling durch Lumina am 08.06.2023

"Seid gegrüßt, Ihr Geliebten, ICH BIN Meister Saint Germain...

... der auf Euch blickt und zu Euch herantritt, so wie Ihr Euch einfindet, diese Worte zu hören...

ICH BIN der, der vor zwei Tagen Euch gerufen hat, Euch zu versammeln zum gemeinsamen Werk: dem Senken des Lichtsterns im Menschen-Erden-Feld...

ICH BIN der, der gemeinsam mit Lady Portia im Mittelpunkt des Sternes diesen gehalten hat, gemeinsam mit den Vielen, um in der erforderlichen Präzision und Genauigkeit das Herabsenken zu vollbringen...

... Und so möchten wir heute das am 6.6. Vollbrachte wirken lassen... denn vieles wurde erreicht... und ein jeder von Euch möge das violette Lichtnetz betrachten, wie es nun die Form des Lichtsterns zeigt, so wie dieser sich ausbreitet über das Erdenfeld... denn eingeschwungen haben wir die Energien, die Strahlen, die Präzision, die Klarheit, die Ausrichtung, das Schwingen der Freiheit in jedem Aspekt... und so mögest Du, geliebter Mensch auf Erden, auf diesen Lichtstern blicken und auf diese Weise sein Schwingen und Klingen durch Deinen Blick, Deine Aufmerksamkeit, Deine Energie, Dein Schwingen und Klingen verstärken... so wie ein jeder von Euch, die Ihr diese Worte hört, dieses Blicken auf den Lichtstern vollbringt, wird um weitere Nuancen dessen Wirkung verstärkt.

Der Lichtstern, der viele hundert Kilometer im Durchmesser zeigt, ist flach ausgebreitet auf das Erdenrund gesenkt und ist im Mittelpunkt ausgehend wie ein sechs-zackiger Stern gebaut, der sodann Zacken um Zacken ergänzend sich weitet und dehnt und mehr und mehr das gesamte Feld seiner Ausdehnung gefüllt hat... die Präzision ist davon von größter Bedeutung, um die Exaktheit und die Kraft der Wirkung hervorzubringen.

Wir haben am 6.6. gedient mit den Vielen und mit den Menschen, die sich eingefunden haben, gemeinsam mit uns das Werk und Wirken zu vollbringen... kraftvolle Seelen waren zugegen, haben ihren Platz eingenommen, wurden von uns positioniert, so dass das Kanalisieren der Energien des Lichtsterns gelang.

Die Wirkung nach nunmehr achtundvierzig Stunden zeigt sich in einem geklärten Menschen-Welten-Bild: Viele Menschen haben in sich eine neue Klarheit, Wahrnehmung des inneren Raumes und auch Ruhe gefunden... viele Schleier, die bisher noch in dem einzelnen Menschen wirkten, konnten beiseite geschoben werden, als die Welle der Energie des violetten Lichtsterns durch das violette Lichtnetz wirkte.

Viele Bereiche, in denen in den letzten Wochen, Monaten und Jahren Energiestauungen sich aufgebaut haben, wurden am 6.6. durch das Fluten des Lichtes geklärt.

Ebenso konnten alte Verwerfungen dahingehend beseitigt werden, dass Türen und Tore zu Inner-Erde neu erreichbar sind... auch wenn diese Tore und Türen noch nicht alle geöffnet sind, so ist es dennoch möglich, diese nun leichter zu erreichen... und die Menschen, die dazu aufgerufen sind, diese Tore und Türen zu öffnen, werden nun gerufen werden... sie werden sich angesprochen fühlen... sie werden in sich hören und zu den Türen und Toren geführt werden. Ebenso konnten am 6.6. durch das Einschwingen des violetten Lichtsterns in das violette Lichtnetz Unstimmigkeiten und Disharmonien in menschlichen körperlichen Systemen geklärt und auch geheilt werden - so wie es möglich und auch vorgesehen war.

Konflikte, die sich aufgebaut hatten zwischen Menschen und auch zwischen Völkern können nun leichter beruhigt und geklärt werden, so wie es denn der Wille der Menschen sei.

Die Verunreinigungen der Luft wurden ebenfalls gereinigt.

Die Energien des Wassers, der Meere, der Flüsse, der Bäche und auch des Innererde-Wassers konnten geklärt und gereinigt werden und tragen nun in sich wieder in größerer Klarheit und Reinheit den ursprünglichen Pol in der Form, dass eine Frequenz darin eingebettet ist.

All die, die in den letzten Jahren und Jahrzehnten ihre spirituelle Praxis oder auch Meditation praktizierten, können nach dem 6.6. und das, was wir gemeinsam mit Euch vollbrachten, eine deutliche Verbesserung ihrer Meditationspraxis beobachten, weil ihre Gedanken klarer sind und die Konzentration sowie das Fokushalten leichter gelingt.

Die Verbindungslinien zwischen Menschen und feinstofflichen Welten wurden ebenso gereinigt und geklärt, so dass es nun für die lichtvollen Wesen einfacher ist, zum Menschenfeld heranzutreten - und dieses, ohne selbst Spannung und Disharmonie zu erfahren.

Das, was ich Euch beschrieb mit diesen meinen Worten beinhaltet die Wirkung dessen, was am 6.6. vollbracht wurde und geschah und Ihr möget ein jeder von Euch darüber frohlocken... und darüber hinaus die Botschaft des gemeinsamen Wirkens weitertragen, damit sich weitere einfinden, um durch ihren Lichtdienst unser Werk und Wirken zu mehren, zu unterstützen und dazu beizutragen, dass der Aufstieg in Leichtigkeit gelingt...

... denn Ihr Geliebten, wie Ihr wisst, da es bereits mehrfach benannt wurde, ist das Gelingen des Aufstiegs gewiss.

Die Art und Weise, das Gestalten, das Vorantragen ist das, was in Menschenhand liegt...

... und daher ist von so großem Wert, was am 6.6. für so Viele hier auf Erden geschah.

So bin ich, Meister Saint Germain, unverändert präsent und zugegen, betrachte die Energien, betrachte das Feld, in dem Jhr, in dem Wir gemeinsam sind. 'Halleluja!', singen die Engels-Chöre... und so wie Du wünschst, kannst Du nun noch fortsetzen Dein inneres Blicken auf den eingeschwungenen Lichtstern.

Wir danken Dir und Euch... wir entrichten unseren Dienst Seite an Seite mit denen, die sich einfinden, dieses Werk und Wirken gemeinsam mit uns zu vollbringen...

So geschieht und so geschah...

... Und immer wieder geht es darum, Altes, Unstimmiges zu transformieren, die Information und Botschaft der Freiheit zu breiten und zu weiten... und so sind wir mit Dir und mit Euch.

ICH BIN Meister Saint Germain, und Lady Portia ist an meiner Seite.

Seid gesegnet, Ihr Geliebten, seid gesegnet und wisset Euch geliebt, getragen und geführt...

... und so IST es.

AMEN. "